de acudir a los

Reyes Santa Olalla

avanza en su meta

Juegos Olímpicos

ESQUÍ DE BACHES

GRANADA. Reyes Santa Olalla

dio un paso más al frente en su camino hacia la clasificación para

los Juegos Olímpicos de Sochi del

próximo mes de febrero. La es-

quiadora granadina terminó el segundo descenso en la estación

estadounidense de Deer Vallev

en el puesto 35, lo que se convierte en su mejor clasificación

por ahora en la Ćopa del Mundo.

competición en suelo norteame-

ricano. Santa Olalla concluvó en

la posición 44, lejos del top-23

que le garantizaría su billete para

la cita olímpica. La granadina ya

tiene su mente puesta en la pis-

ta de Lake Placid, la última opor-

tunidad para conseguir su sueño

de poder competir en Sochi.

En cambio, en el primer día de

El Balcón del Genil acecha el liderato

Su incontestable triunfo sobre Chiclana le permite igualar al segundo en la tabla y colocarse a un solo triunfo de Epsilom, primer clasificado

WATERPOLO

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. El hecho de afrontar las vacaciones de Navidad en puestos de 'play offs' de ascenso parece no bastar para el Balcón del Genil. El conjunto de Huétor Vega ha cosechado este fin de semana una nueva victoria, la sexta de la campaña. por lo que ya está empatado a puntos con el segundo clasificado, el Emasesa Sevilla, y a solo tres del lí-der Epsilom. Los hispalenses perdieron en tierras gaditanas y se ven alcanzados por los granadinos, aunque aún poseen el margen de haber disputado un partido menos.

En esta ocasión, los hombres de Pío Salvador derrotaron con claridad al Chiclana, que demostró en la piscina de Huétor Vega el por qué de su penúltima posición (21-4). Los parciales en los dos primeros cuartos fueron arrolladores (5-0 y 5-1), por lo que los nazaríes se limitaron posteriormente a mantener a rava los débiles intentos del Chiclana por darle la vuelta al encuentro.

Después de un tercer período en el que los locales otorgaron cierta tregua, un aplastante último acto (8-2) culminó una nueva victoria del Balcón del Genil. El cuadro hueteño recibe la próxima semana como local precisamente a Emasesa, por lo que puede ser el choque clave para asentar a los granadinos en unos puestos de honor en Primera Andaluza, algo que parecía impensable antes del inicio liguero.

En la segunda categoría autonómica, los dos representantes de la provincia vivieron suerte dispar. El CW Motril venció sin demasiados apuros al Emalgesa Algeciras (17-6), mientras que el filial del Balcón del Genil cayó por 10-7 en su visita al Alcalá hispalense. Estos resultados permiten al equipo de la costa granadina colocarse en una cuarta pla-



Acción defensiva del Balcón del Genil. :: G. MOLERO

za que da derecho a las eliminatorias de ascenso. Por su parte, el segundo equipo de Huétor Vega sigue en la zona baja tras una derrota labrada en pequeños detalles.

En la competición femenina también se vivió una situación en la que se repartieron alegrías y tristezas entre los dos equipos granadinos, si bien en este caso se cambiaron las tornas. A quien le tocó reir fue al Balcón del Genil, que doblegó a Chiclana (11-8) en un choque en el que las gaditanas no se dieron nunca por vencidas. La cara amarga fue para el Motril, pues su contundente derrota frente a las algecireñas del Emalgesa (1-24) coloca al cuadro de la costa en la penúltima posición, con un triunfo en cuatro partidos.

El 'Uni' encaja en Murcia la novena derrota

de la temporada

BALONMANO

:: J. M.

GRANADA. La plantilla del Universidad femenino sigue sin conocer la victoria en División de Honor Plata. En la última jornada cayó en la cancha del Úcam Murcia por 33-25 en un partido en el que la buena imagen mostrada en los primeros compases se vio empañada por un mējorable tramo final.

En los últimos minutos, las pimentoneras ampliaron su renta ante unas granadinas que terminaron acusando las cuatro bajas con las que llegaron al choque. Maite Melgarejo finalizó como la máxima realizadora universitaria con seis tantos, seguida de Fátima Ferrando (5) y Ajado (4). Este noveno revés liguero impide al 'Uni' abandonar la posición de colista de la categoría.

La nieve artificial de Ruhpolding frena el ritmo de **Victoria Padial**

BIATLÓN

:: J. M.

GRANADA. La biatleta Victoria Padial ha finalizado en el puesto 73 la quinta parada de la Copa del Mundo, celebrada en la estación alemana de Ruhpolding. La granadina solo cometió dos errores en el tiro durante la prueba individual, aunque Padial explicó a la conclusión que «la falta de material adecuado para este tipo de nieve artificial me ha impedido esquiar más rápido». Por ese motivo, la nazarí se quedó sin la opción de competir en la persecución, reservada para las sesenta mejores clasificadas.

Ramón y Cajal prosigue con su trayectoria inmaculada

BALONCESTO

:: J. M.

GRANADA. El conjunto de Ramón y Cajal Universidad de Granada continúa a un ritmo imparable en el grupo oriental de la Primera Nacional femenina. El cuadro entrenado por Quique Gutiérrez superó a domicilio en esta última jornada a El Palo por un inequívoco 33-67, un marcador que refleja la diferencia actual entre ambos clubes.

Las granadinas dominaron en todo momento a las malagueñas, que se tuvieron que conformar con tan solo trece puntos anotados en los primeros veinte minutos. Esa solidez en pista trasera impulsó a 'Raca' hasta el punto de dejar sentenciado el encuentro al descanso.

María de Diego fue la máxima anotadora de Ramón y Cajal con diecisiete puntos en un partido que se venció con solvencia y que consolida a las nazaríes en la primera posición de la tabla. Siete victorias en siete partidos iluminan el camino de 'Raca', que la próxima semana recibe al segundo clasificado (Tomates Casi Almería). Este duelo puede suponer la rúbrica definitiva a su liderato en la categoría.

En esta misma Primera Nacional, Presentación Granada no pudo hacer nada en la visita precisamente de Tomates Casi (44-56). Las chicas de Miguel Pérez aguantaron en el primer cuarto, pero luego se vinieron abajo ante el aporte del banquillo almeriense. La reacción en el tercer acto acercó a las capitalinas, pero

EL PALO 33 RAMÓN Y CAJAL 67

CB El Palo FYM Italcemti: Romero (4), Villalén (2), Moyano (2), García (4), Calderón (-), Santiago (-), Infante (5), Ortiz (13), Gómez (-), Lozano (1), González (-), Sántarz (2)

CD Ramón y Cajal UGR: Gálvez (5), P. Fernández (4), Serrano (8), Porras (9), Pastor (1), De Diego (17), Bello (-), Hidalgo (-), Cis-neros (4), Odero (6), M. Fernández (2), Lau-ra Arrojo (11).

Parciales: 6-15, 7-21 (13-36 al descanso), 7-18 y 13-13 (33-67 final).

Árbitros: Fernández y Araujo. Sin eliminados en ninguno de los dos equipos.

Incidencias: Partido disputado en el pabellón de La Mosca (Málaga) ante medio cen-tenar de espectadores.

no lo suficiente para poder lograr el que habrá sido su cuarto triunfo de la temporada.

Por su parte, el Meridiano Baza encajó su tercera derrota en Primera Nacional masculina, esta vez ante Nerja (83-67). Los hombres de Mariano García han perdido fuelle con tres tropiezos seguidos que le han alejado de lo más alto de la tabla.



«El PTS es el principal proyecto económico que se desarrolla en la provincia de Granada»

Agustín Lasserrot, reelegido presidente de la Asociación Empresarial de la tecnópolis biosanitaria

Confía que el Parque se consolide como «mercado de las tecnologías de la salud»

La Asociación Empresarial del Parque Tecnológico de la Salud (PTS) surgió inmediatamente después de la apertura del primer edificio de la tecnópolis, el Centro de Empresas-BIC Granada, donde tiene su sede. El presidente del colectivo, Agustín Lasserrot, acaba de ser reelegido en el puesto, que compagina con sus obligaciones laborales en la Universidad y la empresa Biot, una spinoff surgida en departamentos universitarios especializada en la investigación microbiológica en los campos de la salud, alimentación, medio ambiente v energía.

«El PTS representa un nuevo modelo económico basado en la generación de conocimiento y en la transferencia del mismo a través de nuevas tecnologías relacionadas con la salud, de aplicación directa a la sociedad», resume Lasserrot para explicar que el Parque «representa el principal proyecto económico que se está desarrollando en la provincia de Granada, y ya no es solamente un referente a nivel andaluz, sino que también lo es nacional y euro-

Potenciar 'Granada salud'

El presidente de la Asociación aporta algunos datos: en el PTS hay unas setenta empresas e instituciones que emplean a unas 1.600 personas, aproximadamente la mitad de ellas dedicadas a I+D, lo que ha generado en torno a 800 nuevos puestos de trabajo, con una fuerte presencia de mujeres, y en general con una cualificación que va desde un nivel medio de formación profesional de grado superior a un nivel alto de postgraduados con titulaciones de máster y también docto-

Junto a las grandes empresas se incluyen actualmente unas cuarenta sociedades pequeñas de nue-



Agustín Lasserrot, presidente de los empresarios del PTS, en los laboratorios de BIOT. ::: PTS

va creación, resultado de las iniciativas de emprendedores locales, prácticamente todas ellas alojadas en el edificio BIC que gestiona IDEA, mientras que otras trabajan en red con las anteriores. «Un élevado porcentaje de esas empresas pequeñas han surgido de la Universidad de Granada, y dan trabajo a aproximadamente 600 personas y facturan anualmente en torno a los veinte millones de euros», señala

Considera que es «vital» que las administraciones potencien y desarrollen la marca 'Granada Salud' porque es un proyecto clave para el futuro provincial. «Tal vez podríamos decir que hoy por hoy es el 'proyec«Hoy por hoy el proyecto es la marca 'Granada Salud' y su consolidación»

«Hay que relacionar empresas con investigación y docencia»

to' sobre el que se apoya el futuro económico, a corto plazo, de Granada. Las empresas aportamos a la marca 'Granada Salud' un trabajo diario, cons-

tante, un esfuerzo enorme y una creación de empleo en la puesta en marcha de productos y servicios tecnológicos relacionados con la salud que, además de ser reconocidas fuera, tienen que ser valoradas dentro porque son clave en el desarrollo económico y social de Granada».

La Asociación mantiene un contacto permanente con los responsables de la Fundación PTS. Se abordan muchos temas, y en las prioridades aparece «dar visibilidad a las empresas que hay instaladas, a los productos que desarrollan, las actividades que realizan y los servicios de que se disponen para proyectar la imagen tecnológica de esas empresas, pues es preciso consolidar el PTS también como mercado de tecnologías de la salud».

Lasserrot estima «necesario» y «urgente» que se conozca Granada «por esta nueva economía que está desarrollando. Esta es la gran diferencia con un campus universitario; un parque tecnológico lo es por la capacidad de desarrollar y relacionar empresas con la investigación, la docencia y la asistencia sanitaria».

Defender los intereses de las empresas, generar proyectos de I+D, la promoción comercial conjunta, potenciar las formación permanente y proponer a los organismos públicos medidas para mejorar las actividades de los asociados, son algunos de los cometidos de la asociación.

El BIC concluye el programa de su décimo aniversario

El delegado territorial de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, José Antonio Aparicio, participó en una jornada de puertas abiertas que sirvió para cerrar el programa conmemorativo del décimo aniversario del Centro de Empresas-BIC Granada del PTS, desplegado durante los dos últimos meses de 2013 con objeto de dar visibilidad al trabajo que allí se realiza y a las propias compañías, que incluía visitas a los centros de investigación, reuniones bilaterales con entidades financieras, encuentros internacionales biotecnológicos y reuniones de captación de inversores, entre otras acciones.



José Antonio Aparicio, segundo por la izquierda, con representantes del PTS y el alcalde de Armilla.

HOY LUNES

Santos: Hilario, Gumersindo, Servideo, Leoncio, Glafira, Verónica de Binasco, Godefrido. Han transcurrido 13 días de 2014 y faltan 352 para que termine el año.

AGENDA

MÚSICA

Noche flamenca

Carrera del Darro A las 21.30 horas, en Le Chien Andalou, noche flamenca con Sandra Santis-teban (cante), Luis de Melchor (quitarra) y Almudena Romero (baile). La entrada es de seis euros.

'Nosferatu'

Plaza de San Agustín A las 21.00 horas, en el Entresuelo, proyección de 'Nosferatu'. La entrada es libre.

'Terror en el espaçio'

Callejón del Ave María A las 20.30 horas, en El Apeadero, pro-yección de 'Terror en el espacio', de Mario Bava. La entrada es libre.

Mesa redonda

Mesa redonda
C/ Escudo del Carmen, 3
A las 19.30 horas, en la Asociación de
la Prensa de Granada y dentro del ciclo
'Prensa y Literatura: una mirada retrospectiva y su proyección en el presente',
organizado por la Academia de las Buenas Letras y la Fundación Andaluza de la Prensa, mesa redonda bajo el título 'Suplementos literarios en la prensa granadina de las últimas décadas'.

Lectura con Zingonia Zingone

C/ Profesor Sainz Cantero, 6 A las 20.00 horas, en la Biblioteca de Andalucía, lectura de Zingonia Zingone, que será presentada por Juan Carlos Abril. Ortaniza el Ateneo de Granada.

POFSÍA

'Brillos de la azotea'

Gran Vía A las 21.00 horas, en el hotel Fonte cruz y organizado por la Asociación del Diente de Oro, velada con la poeta Ioa-

EXPOSICIÓN

'Granada la bella'

C/ General Narváez, 5 Artexpotaneo acoge, hasta el próximo 30 de enero, una exposición colectiva bajo el título 'Granada la bella', en la que participan, entre otros artistas, Juan Antonio Galindo.

'Postdata: esperanza, recuerda'

Avenida de Andalucía La Facultad de Bellas Artes acoge, has-La racultad de Bellas Artes acoge, nas-ta el próximo 13 de enero, una exposi-ción internacional de arte postal, que reúne 700 envíos postales recibidos de 28 países, entre ellos una hoja-carta llegada desde Tailandia intacta, con vertida en símbolo del proyecto. De 9 a 21 horas, de lunes a viernes.

'Del natural v las señas de identidad'

Arenas, 2 Bajo Entrada libre

La galería Rincón del Arte acoge, hasta el próximo 16 de enero, la última exposición del artista Fermín García Sevilla. De lunes a viernes, de 18 21 horas. Y de lunes a sábados, de 11 a 13.30 horas.



'Centenario de Químicas en Granada 1913-2013 Avenida del Hospicio

Avenida del Hospicio El Hospital Real acoge, hasta el próximo 24 de enero, 'Centenario de Químicas en Granada 1913-2013'. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas.

Obras de William Christenberry

'No son fotografías, son historias' es el

título de la exposición que, hasta el próximo 23 de marzo, acoge el Centro José Guerrero. De martes a sábado, de 10.30 a 14 v de 16.30 a 21 horas. ngo, de 10.30 a 14 hora

'Sgt. Pipa Broken Arms Club

C/ Escuelas. 8 El Bar de Eric acoge estos días una exposición de cuadros del artista Luis

Envíe sus comunicados con la referencia **IDEAL agenda**

Por correo ordinario: C/ Huelva nº2 Polígono ASEGRA,18210 Peligros

(Granada); Por fax: 958 40 50 72; Por correo electrónico: inmagarcialeyva@ideal.es agenda@ideal.es www.agendadegranada.es

González

Obras de Pedro Roldán

La Zubia La galería de arte La Zubia acoge, hasta el próximo 15 de enero, una exposición del artista Pedro Roldán. De lunes a sábados, de 10.30 a 13.30 y de 17.30 a 21 horas (lunes mañana y sábados tarde cerrado).

'Inútil'

Plaza de los Girones, 1 El Palacio de los Condes de Gabia acoge, hasta el próximo 2 de febrero, la última exposición del artista Roberto

'Arte y Culturas de Al-Andalus. El poder de la Alhambra'

Alhambra El Palacio de Carlos V acoge, hasta el 30 de marzo, una exposición que mues-tra los logros alcanzados en al-Andalus entre los siglos XI y XV, analizando la evolución de sus múltiples manifestaciones artísticas, científicas y culturales y señalando los contactos que unifican y aprecian el occidente islámico, sin olvidar el rico legado que aportó a los territorios cristianos. Se puede visi-tar de lunes a domingo, de 10 a 18 horas.

'Otras miradas'

C/ San Matías El Instituto Andaluz de la Mujer acoge, hasta el 14 de enero, la última exposi-ción de fotografías de Gracia Gámez. De lunes a viernes, de 9 a 14 horas. Y los jueves, además, de 16.30 a 19.30 horas.

'Retales de vida' y 'El Arte por

los suelos'
C/ Frailes
El Colegio de Gestores Administrativos acoge estos días una original exposición de zapatos y camisetas.

'XV Edición del Premio de Pintura

Joven Granada 2013' Paseo de los Mártires, s/n El Auditorio Manuel de Falla acoge estos días una exposición de las obras seleccionadas en la 'XV Edición del Premio de Pintura Joven Granada 2013'.

'Metrópoli'

POR PABLO AMATE

Placeta del Hospicio Viejo, s/n La galería de exposiciones del Centro de Lenguas Modernas acoge estos días una exposición del artista Francisco José González Olivares. De lunes a viernes, de

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino Ronda, 134. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Méndez Núñez, 12. Emperatriz Eugenia, 22. San Juan de Dios, 47. Camino Ronda, 64. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Recogidas, 48. San Matías, 2. Plaza de Recogidas, 48. San Matias, 2. Plaza de Gracia, 8. Navas, 19. Cerrillo de Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n (junto Centro Salud). Doctor Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Avda. Constitución, 41. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1, Edif. La Rotonda. Carretera de Jaén, 68. Periodista José Mª Carulla, 8. Avda. Corretitución 2. Carretora de. 8 Avda Constitución 2 Carretera de 8. Avda. Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Avda. Federico García Lorca, 9. Camino Bajo de Huétor, 63. Avda. Cervantes, 10. Avda. Dílar, 16. Avda. Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Acera del Darro, 96. Arabial, 18. Dr. Alejandro Otero, Edf. Genil. Avda. Palencia, 9. Avda. Prácis A. Carreta del Darro, 46. Plazz del Árgest 1. Mirador. Otero, Edri. Avda. Palerica, 9. Avda América, 46. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, Residencial Camino Alhambra, 10. Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h: Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Camino

ALMUÑÉCAR. 09:30 h-09:30 h: Baja del Mar, 9.

Bajo de Huétor, 63. Avenida Dílar, 16.

Puerta Real. 2.

BAZA. Permanente 24 h. Plaza José Luis Méndez García, 2 (junto Mercadona).

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Puerto Santa María, 2.

MOTRIL 09:30 h-22:00 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2. Servicio nocturno. 22:00 h-09:30 h:

C/ Juan de Dios Fernández Molina. 4

SALOBREÑA. Permanente 24 h. Urbanización Mare Nostrum, local 10.

Álamo, s/n. **Servicio nocturno 22.00 h-08.00 h:** Cervantes, 2, esquina c/ San

HUÉTOR VEGA. De guardia.

ARMILLA. Permanente 24h.Farmacia Poniente, Farmauto (Entrada Armilla junto a Iglesia San Miguel).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	11
Teléfono Emergencias	902 505 06
Servicio Andaluz de Salud	06
Centralita todos Hospitales	958 020 00
Cruz Roja emergencias	958 222 22
	902 222 29
Información	958 221 42

SEGURIDAD

Atención Violencia Mujeres	010
Salvamento Marítimo	900 202 202
Tráfico	900 123 50
	958 271 27
Guardia Civil	062
Policía Local	092
	958 222 05
Policía Nacional	09:
Bomberos pueblos	958 163 223
Parque Sur	958 183 108
Parque Norte	958 160 878
DOITIDETOS	000

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170
HOSDITALES	

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San C	
Centralita	958 270 200
Ruiz de Alda	958 241 108
Clínica La Inmaculada	958 261 600
San Rafael	958 275 700
San Juan de Dios	958 204 111
Sanatorio Nuestra	
Señora de la Salud	958 161 611
Psiquiátrico	958 281 551
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506

SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada Atención al ciudadano

902 234 010 958 539 697

Junta de Andalucía

TRANSPORTES

AUTOBUSES

Transporte Metropolitano	902 450 550
Transporte Urbano	900 710 900
Estación Autobuses. ALSA	902 422 242
Autedia-Maestra	958 700 090
Bonal (Sierra Nevada)	958 465 022
Continental Auto	958 185 480
Linebus	958 171 886
Granada-Aeronuerto	059 / 00 16/

FERROCARRILES/METRO

nformación Renfe	902 240 202
	902 320 320

AVIONES

	Información de vuelos	913 211 000
	Aeropuerto (Centralita)	902 404 704 958 245 200
	,	958 245 223
ı	Iberia	807 117 111
ı	Air Europa	902 401 501
	Vueling	807 001 717
ı	Ryanair	807 220 999
	Transavania	807 075 022
ı	Hispania	958 109 990
	Air Nostrum	902 400 500
	Servisair	958 245 245

Tele Radio Taxi	958 280 65
Radio Taxi Genil	958 132 32
Servi Taxi (cinturón de	e Granada)
	000 000 000

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife

Horarios de visita: De marzo a octubre, Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 13 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (extranjero). Información: 958 027900/29.

Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959

Capilla Real Horarios de visita: Horario de invierno (hasta cambio de hora), de 10.15 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (lunes a 13.30 y de 13.30 d 16.30 linda (dilles a sábado); de 11 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (domingos y festivos). Horario de verano, de 10.15 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (domingos y festivos). Precio: 4 euros. Información: 958 227848.

Parque de las Ciencias Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h . Precio: General, 6 euros: reducida, 5 euros: escolar, 4,50 euros.

Museo CajaGranada Memoria de Andalucía Dirección: Avenida de la Ciencia, 2. Horarios de visita: De martes a sábado, de 10 a 14 v de 17 a 20 horas: domingos y festivos, de 11 a 15 horas, Pre-cio: General, 5 euros; Reducida 1, 3,50 euros (clientes CajaGRANADA, estu-diantes menores de 25 años y personas con discapacidad); Reducida 2, grupos de 10 personas o más, cita previa y mayores de 65 años. Entrada Gratuita a periodistas con acreditación FAPE a periodistas con acreditación FAPE, docentes y menores de 8 años. Entrada incluida en el bono turístico. Otras áreas del Centro Cultural CajaGRANA-DA, acceso libre. Salas de exposiciones temporales: De martes a sábado, de 12 a 14 v de 17 a 20 horas: domingos v estivos, de 17 a 20 noras; doninigos y festivos, de 11 a 15 horas. Mediateca: De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; sábados, de 10 a 14 horas. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 958222257.

Casa Museo Manuel de Falla

Horarios de visita durante julio y agos-to: De jueves a domingo, de 10 a 14 horas (última visita guiada, 13.30 horas). Festivos cerrado. Información: 958 222188.

Huerta de San Vicente

Horarios de visita: De 10 a 14.30 horas (de martes a domingos). Lunes cerra-do. Precio: 3 euros. Información: 958

Archivo-Museo San Juan de Dios 'Casa de los Pisa' Dirección: Convalecencia, 1 (junto a la iglesia de Santa Ana). Horarios de visita: De lunes a sábado, de 10 a 14 horas. Teléfono 958 222144.

LIBRO DEL DÍA

Hamburguesas Gourmet

Un exquisito y sorprendente recetario para todos los que buscan algo diferente en la cocina, con 58 recetas originales



Lunwerg edita en español el libro de las mejores hamburguesas gourmet, creadas por el chef francés Víctor Garnier para el mítico restaurante Blend de París. Desde las más clásicas hasta las nuevas hamburguesas vegetales o las que se inspiran en la tradición de las cocinas del mundo. Repleto de consejos prácticos sobre cómo prepararlas paso a paso, tipos de salsa, e incluso con qué bebida combinar cada receta. Hasta ahora las hamburguesas se consideraban sinónimo de cocina rápida sin más. Un libro muy ameno.



tinto 2009

Comparto la filosofía de la bodega andaluza: «La micro-vinificación es la base de la elaboración de los vinos de Finca Moncloa, buscando la máxima expresión de las varietales v el terruño andaluz. Todos los cuidados son pocos para la viña: selección de varietales y portainjertos, etc.». Ya han logrado un vino tinto andaluz de alto nivel.



